

LTW-14

Bewerbung

Landesdelegiertenversammlung & Wahlversammlung am 10. & 11. Mai in Idar-Oberstein

Initiator*innen: Thomas Werner

Titel: Thomas Werner (KV Birkenfeld)



Hallo zusammen,

immer heißere und trockenere Sommer, immer mildere Winter so gut wie ohne Schnee. Dazu verheerende Katastrophen wie die Flut im Ahrtal. Der Klimawandel ist keine ferne Bedrohung mehr – er ist hier, mitten unter uns, in unserem wunderschönen Rheinland-Pfalz und bedroht ganz real unsere Existenz. Dazu kommt das unglaubliche Phänomen, dass diese Klimakrise in der öffentlichen Debatte nur noch eine Nebenrolle spielt... Dieser besorgniserregende Widerspruch hat meinen Entschluss gefestigt: Ich will nicht länger nur zusehen. Ich will handeln.

Mein Name ist Thomas Werner, und ich bewerbe mich um einen Listenplatz für die kommende Landtagswahl. Warum? Weil ich überzeugt bin, dass wir jetzt entschlossen handeln müssen, um die Klimakrise zu bewältigen – global, aber auch hier bei uns in Rheinland-Pfalz.

Die Zahlen sprechen eine deutliche Sprache: Seit Beginn der Wetteraufzeichnung ist die Durchschnittstemperatur in unserem Bundesland um 1,6 Grad gestiegen. Unsere Wälder leiden unter Dürre, unsere Bäche und Flüsse führen schon im März zu wenig Wasser und extreme Wetterereignisse nehmen zu. Die Klimakrise ist die größte Herausforderung unserer Zeit – und wir müssen sie annehmen, hier und jetzt. Denn eins steht fest: Aussitzen können wir die Klimakrise nicht!

Unsere Landesregierung hat - besonders dank uns Grünen - bereits wichtige Weichen gestellt. Der Ausbau erneuerbarer Energien schreitet voran, die Mobilitätswende nimmt Fahrt auf. Wir müssen versuchen diesen Weg noch konsequenter und schneller zu gehen.

Doch Klimaschutz braucht mehr als nur gute Absichten. Er braucht effiziente Strukturen, die Veränderung ermöglichen. Und genau hier kommt mein zweites Herzensthema ins Spiel: die Modernisierung unserer öffentlichen Verwaltung.

Seit über zehn Jahren arbeite ich in einer oberen Landesbehörde. Ich kenne die Verwaltungsprozesse von innen, ich weiß, wo der Schuh drückt – bei den Mitarbeitenden und bei den Bürger*innen. Die Digitalisierung bietet uns eine historische Chance, Verwaltung neu zu denken: bürgerfreundlicher, effizienter und – ja – auch klimafreundlicher.

Das bedeutet: Keine langen Anfahrtswege mehr für einen einfachen Behördengang. Keine Berge von Papier für einen Bauantrag. Stattdessen: digitale Services, die rund um die Uhr verfügbar sind. Mitarbeitende, die sich auf komplexe Fälle konzentrieren können, statt in Routineaufgaben zu versinken.

Und das Beste: Klimaschutz und Verwaltungsmodernisierung gehen Hand in Hand. Jeder digitalisierte Prozess spart Ressourcen. Jede Online-Dienstleistung vermeidet Fahrtwege. Jede effiziente Struktur beschleunigt auch Klimaschutzmaßnahmen.

Ich bewerbe mich als jemand, der weiß, dass große Veränderungen konkrete Schritte brauchen. Und als jemand, der bereit ist, diese Schritte gemeinsam mit euch zu gehen.

Wenn ihr mir euer Vertrauen schenkt, werde ich im Landtag eine starke Stimme sein – für konsequenten Klimaschutz und für eine moderne Verwaltung. Ich werde dafür eintreten, dass wir in Rheinland-Pfalz beweisen: Klimaschutz ist keine Bürde, sondern eine Chance. Eine Chance für Innovation, für Lebensqualität und für eine lebenswerte Zukunft unserer Kinder.

Ich bedanke mich herzlich für das Interesse an meiner Bewerbung und freue mich auf den anstehenden Wahlkampf!

Beruflicher Werdegang:

2011-2014 Studium "Allgemeine Verwaltung" an der Hochschule für öffentliche Verwaltung Rheinland-Pfalz (Abschluss B.A.)

Seit 2014 Sachbearbeiter bei der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion Trier

2020-2024 Studium "Energie- und Umweltrecht" am UC Birkenfeld (Abschluss LL.M.)

Werdegang bei Bündnis 90/ Die Grünen:

Seit 2023 Mitglied

Seit 2024 Mitglied in verschiedenen Ausschüssen der Stadt und Verbandsgemeinde Birkenfeld

Seit Februar 2025 Sprecher des Ortsverbands Verbandsgemeinde Birkenfeld
(https://www.instagram.com/gruene_vg_birkenfeld/)